

E[CO]HABITER

EXPOSITION de juillet à fin septembre 2025

HABITER son toit pour s'habiter soi, espace à partir duquel l'individu est en mesure de réaliser son être et d'être au monde. Chacun découvre l'existence à partir d'une demeure familiale d'où l'on apprend peu à peu à sortir, où l'on apprend à **CO-HABITER**, à prendre soin les uns des autres et de l'espace commun. On habite par autrui, avec autrui, et pour autrui_ Nos habitats sont des co-habitats, nos habitudes sont des co-habitudes. Habiter s'est donc bien plus que se loger, habiter c'est apprendre à être et partager l'espace avec d'autres hommes mais aussi avec la communauté des êtres vivants. Pour cela, il s'agit aussi de prendre soin des ressources en commun_ **d'ECO-HABITER**_ à l'inverse de l'acte de consommer, de donner de l'espace au temps ou du temps à l'espace, ralentir le processus qui précipite les choses et les objets vers leur désintégration. Dans la mesure des possibles, nous vous proposons de parler de réemploi, d'habiter son environnement en considérant nos problématiques environnementales et en concevant des espaces de solidarité, de rencontres et de partages d'expériences.

Notre but dans ce projet de territoire est d'être force de propositions artistiques qui transforment nos représentations sur l'habitat. Nourris de références, de connaissances littéraires, historiques, géographiques, artistiques, **les jeunes du département de la Charente** (petite enfance, écoles, collège, IME...) vous exposent leurs constructions primaires, nomades, hybrides, collectives, leurs espaces de partage, de découvertes, de réflexions et d'écritures.

Sophie Bonnet

Merci aux partenaires institutionnels : DAAC, DRAC, Cités éducatives, Ecomaillons, OCCE, mairie Angoulême, Soyaux, et Aigre, le GrandAngoulême

Merci aux partenaires culturels : Nef, Musiques Métisses, Radio ZaïZaï, école d'art du GrandAngoulême, charente Nature, DNMADE Charles Coulomb, CAUE, Lycée Professionnel de Sillac, Pays d'art et d'histoire

Merci aux artistes, aux professionnels dont vous trouverez les noms sur les cartels associés aux projets de l'exposition.

Merci à Benoît Piottin pour l'affiche, à Damien Jourdanas et Dephine Penelaud pour l'accompagnement au projet.

Merci aux enseignants, éducateurs, équipes de circonscriptions de la DSDEN16 et à l'équipe de Soélys. Bravo aux jeunes élèves de la Charente